

Cambio en el equipo: Carol Vargas asume como jefa de gabinete de Matthei

La candidata de Chile Vamos sumó a la campaña a su exadministradora municipal. El ajuste en el comando ocurre en momentos en que la abanderada perdió el liderazgo en las encuestas, algo que en el entorno de Matthei desdramatizan. “Esta es una campaña que recién comienza”, señaló el generalísimo Diego Paulsen.



► Evelyn Matthei (UDI), abanderada presidencial de Chile Vamos.

Rocío Latorre y Pedro Rosas

En marzo pasado, cuando Evelyn Matthei presentó sus lineamientos programáticos en el Teatro Oriente, llegó acompañada por dos funcionarios de su período en la Municipalidad de Providencia.

Una de ellas era Carol Vargas, quien fue su administradora municipal durante su segunda administración y que posteriormente fue ratificada en el cargo por el actual jefe comunal, Jaime Belloilo (UDI).

La educadora, que se convirtió en una funcionaria de extrema confianza de la exalcaldesa, aterriza a partir de esta semana en el equipo de campaña.

Según confirman fuentes del comando, Vargas asumirá como jefa de gabinete, rol que -hasta ahora- era ocupado por el periodista Cristián Torres, quien también proviene del círculo de hierro de Matthei en el municipio.

Torres continuará colaborando desde el equipo de comunicaciones que es liderado por la exasesora del fallecido expresidente Sebastián Piñera, Carla Munizaga.

El ajuste en el equipo ocurre en momentos en que Matthei perdió el liderazgo en encues-

tas como Cadem -dándole ventaja al abanderado republicano, José Antonio Kast- o en Critería, donde aún lidera pero ha sostenido su baja en el último mes, mientras Kast alcanza su mejor desempeño.

Ese retroceso, que ha puesto en alerta a Chile Vamos, ha sido desdramatizado por el propio comando donde afirman que la incorporación de Vargas responde a un proceso que se inició el lunes pasado, con la inscripción de la precandidatura ante el Servel y que ha ido sumando a nuevos colaboradores a la campaña, como al propio hermano de Matthei, Fernando Matthei, como administrador electoral; o al publicista Patricio del Sante a cargo del área de marketing.

O más recientemente, la abogada y panelista de Sin Filtros, Cristina Villagómez al área de redes sociales.

“Esta es una campaña que recién comienza. Ya tenemos un camino bien diseñado, tenemos nuestras propuestas elaboradas y trabajadas con muchos chilenos”, enfatizó este lunes el jefe de campaña, Diego Paulsen (RN).

El expresidente de la Cámara de Diputados reiteró que en los próximos días, la candidata

iniciará una gira en el país. Y en el comando afirman que en los próximos días no descartan sumar a nuevos dirigentes, particularmente el área territorial liderada por Felipe Valdovinos (UDI).

De todas formas, en la coalición sí hacen ver que son necesarios otros ajustes -como el modelo de vocerías- y flujo de información hacia la militancia de los partidos de Chile Vamos.

Esto, a raíz de la molestia que se desató previo al acto de lanzamiento de la precandidatura en el centro de eventos Alto San Francisco, donde varios dirigentes afirmaron que no se socializaron con antelación los detalles más finos de la puesta en escena.

¿Quién es Carol Vargas?

Licenciada en educación en la Pontificia Universidad Católica (PUC), Vargas llegó a la municipalidad de Providencia en febrero de 2018. Allí, ejerció primero en el área administrativa, posteriormente como jefa de programas y proyectos sociales, mientras que en 2021 llegó al cargo de administradora municipal, en el que se mantuvo hasta el pasado viernes, llegando a ser parte del núcleo más cercano de la exalcaldesa.

En ese rol, incluso llegó a ejercer varias veces como alcaldesa subrogante. Quienes conocieron su gestión, aseguran que desarrolló un liderazgo similar al de Matthei, estableciendo buenas relaciones tanto con los concejales oficialistas como de oposición.

Y es que -explican- como principal colaboradora de la abanderada de Chile Vamos, muchas veces se encargó de tantear el camino de varias iniciativas municipales, por lo que solía mantener un contacto fluido con los distintos ediles. “Hacía de enlace y actuaba como representante de Matthei”, explicó un exconcejal.

Vargas se involucraba también en las distintas áreas del municipio. Encabezaba reuniones de coordinación, balances y evaluaciones de las distintas políticas realizadas bajo la gestión de Matthei. Posteriormente, entregaba esa información a la entonces alcaldesa.

En definitiva durante la gestión de Matthei en Providencia la ahora exfuncionaria municipal se convirtió en una pieza fundamental del equipo. Por lo mismo a algunos les llamó la atención que la abanderada no se llevara a Vargas desde un comienzo a colaborar con su campaña presidencial. ●